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Chant : L’un d’entre eux 

Tapons des mains pour lui! Gloire ! 

Le 3ième verset ! 

Tapons des mains encore pour lui ! Oh ! Êtes-vous heureux d’être l’un d’entre eux ce soir ! 

Je veux que le monde entier le sache ! Je suis l’un d’entre eux ! Je suis un écrou ! 

Amen ! (L’assemblée se réjouit) Loué soit L’Éternel ! Loué soit Le nom du Seigneur ! 

Gloire ! Alléluia ! (L’assemblée se réjouit) 

5 :40   

Écoutez ! :  

Je m’identifie à un groupe qui sait qu’Il est dévoilé, qui sait qu’Il est le même hier, aujourd’hui, et pour 
toujours, et qui sait que ceci n’est pas du fanatisme; c’est Jésus-Christ le même hier, aujourd’hui, et pour 
toujours. Je m’identifie à ce groupe-ci ce soir;   Amen. Loué soit L’Éternel ! 

Et pourtant, on les traite de bande d’hérétiques, de bande de fanatiques à cause de la Parole de Dieu. Mais je 
n’ai pas honte de l’Évangile de Jésus-Christ, car c’est une puissance de Dieu pour le salut, je suis l’un d’entre 
eux! Je suis avec ces épîtres vivantes, dont j’ai parlé, qui sont confirmées, Dieu voilé sous forme humaine dans 
des hommes et des femmes. 

Reprise du chant : L’un d’entre eux. 

Tapons des mains pour Lui juste une autre fois ! Je veux qu’Il sache que nous L’aimons. Je suis l’un d’entre 
eux, Seigneur Jésus. Nous nous identifions ….. 

(L’assemblée se réjouit) Loué soit L’Éternel ! Êtes-vous vraiment heureux d’être l’un d’entre eux ce soir ? OH ! 
N’est-ce pas merveilleux ? Il n’y a rien d’autre qui compte…Rien ! Loué soit Le Nom du Seigneur ! Loué soit 
Le Nom du Seigneur ! 

Loué soit L’Éternel ! Vous pouvez vous asseoir. 

8 :35 

Oh ! Je pourrais chanter ça encore, encore et encore. 

Salutations ….dans Le Nom aimable du Seigneur Jésus-Christ ! 

Bienvenue ! Je suis si heureux d’être ici ! (applaudissements) 

Oh ! Je vous aime ! Loué soit L’Éternel ! Vous pouvez vous asseoir. 

Je suis nerveux. Mais je suis vraiment à la maison. Loué soit Le Nom du Seigneur ! 

Je veux souhaiter la bienvenue à chacun de vous qui êtes ici ce soir. Je sais que nous avons plusieurs visiteurs 
ici, ce soir. Et à tous ceux et celles qui de partout dans le monde sont à l’écoute, de différentes partie du monde, 
il y en a beaucoup. 



Et chaque fois que je pars à l’extérieur, je peux ressentir cette joie d’être connecté et à vous qui êtes à l’écoute, 
je sais que vous pouvez ressentir que vous êtes une partie. Ils sont une partie de Cette Épouse, de Ce Message, 
de cette Église. C’est une Église universelle, Il en a un ici, un là, un là. Il en a un bon paquet juste ici. 

Loué soit Le Nom du Seigneur ! 

Mais je suis heureux et reconnaissant d’être de retour avec vous à nouveau. Tous, vous me manquiez! 
Tellement! Ha!!! (Applaudissements) Que Dieu vous bénisse ! Amen ! 

Merci ! Merci beaucoup ! Je peux vraiment dire avec tout mon cœur que j’ai pu ressentir l’effet de toutes vos 
prières pour moi et c’est ce qui m’a encouragé et permis de continuer. Et ça ne change rien vous savez, lorsque 
vous partez au loin et vous dites je vais me retirer, loin de mes problèmes et loin du diable et Il est juste là avec 
vous ! Mais j’ai gardé mon Épée dégainée et je l’ai frappé et je l’ai frappé et je l’ai frappé et je l’ai frappé !  
(Applaudissements) et je l’ai frappé ! 

Amen ! Loué soit le Seigneur ! Loué soit Le Nom du Seigneur! Loué le Seigneur! Vous pouvez vous asseoir. 

11 :03 

Je suis heureux d’être de retour de Jérusalem. Revenu à Bethléhem : La Maison du Pain de Dieu. Amen ! Loué 
soit Le Nom du Seigneur ! (applaudissements) Loué soit Le Nom du Seigneur ! Loué soit le Seigneur !  

De retour à L’endroit où Il a emmagasiné cette Nourriture Spirituelle au temps convenable pour L’épouse du 
Seigneur Jésus-Christ. Il n’y a aucun endroit, pas étonnant que Fr Branham ait dit que c’est un endroit spécial, 
Dieu l’a choisi. Nous ne l’avons pas choisi, mais Lui l’a choisi. Il l’a choisi. Il a choisi Son Épouse, Il nous a 
choisis avant la fondation du monde. Nous n’y sommes pour rien. La prédestination ! Oh ! Loué soit Le Nom du 
Seigneur ! 

Nous sommes rassemblés de partout autour du monde, assis ici ce soir, à l’écoute ici ce soir pour festoyer sur La 
Manne cachée, ce Pain de proposition duquel seule L’Épouse de Jésus-Christ peu festoyer en mangeant. 
Personne d’autre ne peut festoyer de Cela. Ils ne savent même pas de quoi Il s’agit. Il a dit que Cela les rendait 
même malade. Mais qu’est-ce qu’Elle fait pour nous ? Elle nourrit nos âmes. Seulement, l’Épouse peut s’en 
nourrir, parce que C’est la Nourriture Spirituelle au temps convenable. Vous savez pourquoi Elle a été 
emmagasinée ? Pour perfectionner L’Épouse de Jésus-Christ. C’est pour cela que nous La mangeons en ce 
moment même, Il nous perfectionne en ce moment même. Vous croyez ça ! Amen ! 

Merci Seigneur pour Fr Samuel ! (Applaudissements) Le Seigneur nous a donné un Frère Neville. 
(Applaudissements) Loué soit Le Nom du Seigneur ! Amen ! 

13 :28 

Comme c’est merveilleux. Le Seigneur a toujours la bonne personne, au bon moment, à la bonne place et Il 
savait que nous devions en avoir un. Un Frère qui aime Ce Message, qui croit Ce Message et se tient sur Ce 
Message. Il se tient épaule à épaule avec moi. Merci Frère Samuel ! Je t’aime ! Quel Esprit, ou Onction de 
L’Esprit. J’étais loin, mais à l’écoute du Seigneur qui agissait ici et passait aux travers de cette connexion, Il 
était là-bas aussi. 

Je veux aussi remercier Fr Jonathan et son épouse pour ce qu’il a fait l’autre jour…et Sr Joanna pour avoir joué 
du piano et de l’orgue et Sr Danielle qui est encore ici au piano. Que Dieu les bénisse pour ça ! 
(applaudissements) 

Loué soit Le Nom du Seigneur ! 



Aussi, j’aimerais prendre le temps pendant que nous sommes ici, parce que nous ne les avons pas soulignés, soit 
notre Frère William et Sœur Béthanie et Sœur Carole où qu’elle puisse se trouver pour le travail qu’ils font ici 
au tabernacle. Amen ! 

(Applaudissements)  Et que dire de nos diacres et de nos administrateurs ! Amen. (Applaudissements) Et de 
Vous L’Épouse de Jésus-Christ ! Parce que Vous restez avec La Parole ! (applaudissements). Je connais une 
église ! 

Amen ! Loué soit Le Nom du Seigneur ! (applaudissements) Loué soit Le Seigneur Jésus ! Vous pouvez vous 
asseoir. 

N’est-ce pas merveilleux d’être une partie de La Grande économie de Dieu ? Oh, Oh, merci Seigneur Jésus ! Je 
suis simplement heureux ! Nous avons aussi avec nous quelques invités spéciaux ce soir, et ce sont des joueurs 
de bandes (tape boys) avec nous ce soir. Et ils sont de notre bureau en Europe et notre bureau en Finlande, et il 
s’agit de Fr Gerald Buttemkamp et de ses trois fils : Fr Timothy, Fr Matthiew et Fr Benjamin. Et Frère Matty 
…où es-tu ? Fr Matty et son beau-fils Frère Elby. Voudriez-vous vous lever ? Où sont les joueurs de bandes ? 
Les voici ! (applaudissements) 

Amen ! Amen ! Ces Frères sont les gens qui font parvenir Le Message dans les mains de L’Épouse ! Ils ont la 
même vision que nous ! Jouez les bandes ! (Press Play)…Vous devez écouter Le Message, vous devez écouter 
La Parole ! Vous devez L’entendre directement de La voix de Dieu ! De Dieu Lui-Même ! Parce que C’est La 
voix de Dieu pour le peuple ! Alors, ça n’accomplit pas grand-chose si nous avons toutes ces bandes et tous ces 
livres si Dieu ne suscite pas quelqu’un dans le pays pour le faire parvenir dans les mains des gens. Ainsi, c’est 
un privilège et un honneur de vous avoir ici avec nous. Que Dieu vous bénisse tous! 

17 :08 

Quel Message nous avons entendus dimanche. Ha…L’Esprit de vérité. Vous êtes-vous réjouis de Ça ! Oh, la, 
la!  (Applaudissements) Amen ! Amen ! 

C’est une histoire de chasse qui est un AINSI DIT LE SEIGNEUR ! J’aime ce genre d’histoire de chasse. Amen 
! J’ai entendu quelqu’un dire « ce n’est qu’une histoire de chasse « …Mais Ça me suffit amplement ! Combien 
d’histoires de chasse, connaissez-vous …où Dieu dit : Viens marcher un peu avec moi ! C’est le genre d’histoire 
de chasse que j’aime !  Dieu a créé un caribou avec un panache de 42 pouces. Dieu a créé un Grizzli (silver tip) 
mesurant 9 pieds de haut, juste pour Son prophète. 

Amen ! (L’assemblée se réjouit) Amen ! Loué soit le Seigneur ! Loué soit le Seigneur!  

Loué soit le Seigneur ! Loué soit le Seigneur ! 

Il a fait ça juste pour le réconforter, juste pour réconforter Son prophète car Il savait ce qui l’attendait et Il l’a 
fait pour lui. Je crois que lorsqu’il a dit : Bud, c’est quoi ça là-bas ? (Fr Joseph claque ses doigt) Il était là !  ha 
ha ha …Amen ! Amen! Loué soit le Nom du Seigneur ! (Applaudissements) Amen !  

Il l’a aussi fait pour nous prouver qu’Il est Ce Melchisédech ! Que C’est L’Ainsi dit Le Seigneur.¨ Cela a été 
prononcé pour nous révéler Qui c’était en ce jour. Pour que nous puissions réaliser qu’Il nous a raconté cette 
histoire de chasse en sachant que Ce n’est personne d’autre que Dieu qui peut faire Ça. Dieu ne peut pas faillir. 
Ces histoires de chasse sont le Message. Même les histoires de chasses sont Le Message de l’heure. Dieu a 
utilisé ça pour prouver à Son Épouse, exactement qui Il a envoyé en ce jour. Ensuite, quelque chose d’autre 
s’est produit. Il a prononcé la Parole vivante de Dieu. Il l’a prononcée. Écoutez Dieu qui tonne au travers La 
voix de Son messager. Loués soit le nom du Seigneur !  



 
Satan, (l’appelant par son nom, tu es ici) je prononce la guérison de ces gens, et je te dis: "Je te conjure, au Nom 
du Seigneur Jésus-Christ, de sortir d'ici. Sors, au Nom de Jésus-Christ, et laisse aller ces gens."  (L’assemblée se 
réjouit) Amen ! Woo! Je te conjure Satan ! Amen ! (Réjouissances et cris dans l’assemblée)  Loué soit le 
Seigneur !  

Ça ne peut pas faillir ! C’est La Parole parlée de Dieu ! Loué soit le Seigneur ! Loué soit le Seigneur!  

Vous pouvez vous asseoir. Si vous L’avez cru, si vous croyez Ce Message, peu importe ce dont vous avez 
besoin, peu importe ce que vous demandez à Dieu, vous l’avez ! Maintenant, si vous pouvez sortir de ce 
bâtiment, si vous l’avez fait l’autre soir, et que vous en avez douté, ça va revenir sur vous. C’est ce que ce 
prophète a dit. Mais vous êtes des Fils et des Filles de Dieu ! Gardez Cette Épée dégainée et frappez-le. Il est 
parti ! Il a été chassé. Comment Satan peut-il résister quand Dieu Lui-Même l’a chassé! C’est impossible mes 
amis ! C’est vraiment impossible. Il ne peut pas rester alentour. Il l’a chassé. Il l’a conjuré. Loué soit le Nom du 
Seigneur ! 

Satan a même essayé de prendre notre Fr Jackson encore. Ils ont essayés de prendre sa vie. Le voici ! Il est de 
nouveau sur pieds. Il a essayé de prendre sa vie dimanche dernier. Amen ! 

Satan a été chassé ! (applaudissements) Loué soit le Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir ! Même quelques 
jours plus tard,  il s’en est pris au petit Élias Von… un texte nous est parvenu que son fils âgé de deux ou trois 
ans. Il a dit qu’il était tombé et qu’il était tombé sur sa tête. Et il a dit qu’il avait tous les symptômes d’un 
traumatisme crânien. Il cognait sa tête et devenait fou. Mais L’Épouse est allée en prière et il a senti Dieu dans 
cette ambulance et il s’est remis juste comme ça ! Est-il ici avec son fils ce soir? Frère, es-tu ici, avec ton fils ce 
soir ? Il n’est pas ici ce soir mais Dieu l’a guéri. Amen ! Merci Seigneur ! Merci Seigneur Jésus ! 
(applaudissements) 

Loué soit le Nom du Seigneur ! Qui peut dire : J’ai reçu ce que j’ai demandé. Loué soit Le Nom du Seigneur. 
Applaudissons-Le généreusement ! Merci Seigneur ! Merci Seigneur Jésus ! 

Loué soit le Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir !  

24 :15 

Ce sera juste comme Fr Branham l’a dit….Il a dit aux gens quand il est entré, il a dit que,  vous, les pasteurs et 
tout, il a dit, vous allez voir dans les jours à venir, dans les semaines à venir, dans les mois à venir, des 
guérisons qui vont se produire. Les gens vont revenir témoigner de ce qui leur arrive. AINSI DIT LE 
SEIGNEUR, ça va arriver ici aussi. Ça va vous arriver à vous aussi, qui êtes à l’écoute ce soir. Tenez 
simplement bon, tenez bon, simplement. 

Si ça n’arrive pas, on en a tellement parlé, combien nous sommes habitués que tout arrive immédiatement 
comme ça ! Mais c’est arrivé!  Peut-être que vous ne le voyez pas mais c’est arrivé ! Il n’a pas dit, l’avez-vous 
vu ? L’avez-vous ressenti? Le saviez-vous ? Non, le croyez-vous ? Pas que vous le ressentiez mais,  Je le crois 
Seigneur Jésus. Gloire au Nom du Seigneur ! 

25 :05 

Je reviens d’Arizona avec La Parole du Seigneur pour nous. Amen! Continuez de faire jouer les bandes ! 
(L’assemblée se réjouit) Loué soit le Seigneur! Loué soit le Nom de Jésus ! Loué soit le Seigneur! Amen !  

Vous êtes dans Ma volonté parfaite ! Continuez de faire jouer ces bandes ! Je viens pour vous ! Amen ! Il 
revient. (Applaudissements) Loué soit le Seigneur ! Loué soit le Seigneur! Loué soit Le Nom du Seigneur ! 
Loué soit le Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir !  



Heureux ceux qui n'ont pas vu, et qui ont cru! C’est l’Écriture ! Et vous êtes l’accomplissement de cette 
Écriture. Si vous n’avez pas vu…Je sais qu’il n’y en a que très peu ici. Je ne sais pas si, Sœur Helene, si elle est 
ici ? Combien de personnes ici ont assisté aux réunions de Fr Branham ? Levez la main ! Loué soit le Nom du 
Seigneur ! Moi aussi ! 

(Applaudissements)  Nous y assistons ce soir ! Nous y assistons maintenant même ! Amen ! Amen ! Loué soit 
le Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir ! 

Vous êtes et vous devenez La Parole sur Parole sur Parole sur Parole et c’est de s’asseoir dans La présence de 
Ce Message en écoutant La Parole sur Parole, Il vous donne cette Révélation Spirituelle. Ohh ! C’est tout pour 
nous ! 

Il vous révèle qui est venu dans notre jour. Il vous a révélé ça ! Vous savez les gens regardent et se moquent, 
« Oh c’est juste de la frime, ce n’est pas vrai. » C’est la Colonne de Feu ! Amen ! Et Il est juste ici ! Oh! 
(applaudissements) 

Loué soit Le Nom du Seigneur ! Amen !  

Il a même fait plus que ça.  Il vous a révélé qui est venu en notre jour, qu’il était le messager de Dieu ! C’était 
Melchisédech à nouveau nous parlant au travers de lèvres humaines. Mais maintenant Il nous révèle que C’est 
nous. Nous le sommes ! 

Nous sommes les Fils et les Filles de Dieu. Et nous devons reconnaitre qui nous sommes. Ce n’est pas assez de 
reconnaître ça, Il veut que nous reconnaissions que nous sommes un avec Lui. Il nous donne cette révélation. Et 
quand vous a-t-Il donné cette révélation ? Avant la fondation du monde, Il vous a donné cette Révélation. 
Quand vous étiez dans Ses pensées là-bas au commencement. Un attribut…Il dit que nous étions un attribut de 
Lui au commencement et Il nous a rachetés parce que nous étions rachetables, puis Il dit que nous avons pénétré 
dans ce voile et maintenant nous sommes des Fils et Filles de Dieu assis dans des lieux célestes reconnaissant 
exactement qui nous sommes. Amen ! Vous croyez Ça ? Amen ! La Révélation Spirituelle de Qui est venu dans 
notre fin des temps. Qui était-ce Qui est venu? Le monde peut dire tellement, vous savez ce qu'ils disent? Que 
vous les gens faites un Dieu de Frère Branham. Écoutons ce que le prophète a dit à propos de cela :  

Est-ce que le fait d’en être un s’éloignerait par trop de l’Écriture?” Ah, ah, ah, gloire.  “Non, pas du tout. Parce 
que Jésus-Christ a appelé les prophètes des dieux.” C’est exact. Des dieux. 

“Mais, vous autres, vous essayez de prendre la place de Dieu.”  Ce n’est pas si loin du compte; c’est exactement 
cela. C’est tout à fait juste! Dieu manifesté dans la chair, tout comme Il l’a promis. 

 Amen ! Oh! Amen ! Pas seulement dans Son prophète mais en vous ! En vous! (Applaudissements) Amen ! Oh 
! Oh! Oh! Oh ! Gloire à Dieu ! Loué soit Le Nom du Seigneur ! Amen ! Amen ! 

Il dit : Quand nous nous réunissons et que nous prions les uns pour les  autres, nous sommes Dieu recouverts 
de peau. Oh Bonté Divine ! C’'est ça qui se passe en ce moment  et c’est ce qui est arrivé la semaine dernière. 
Vous êtes Dieu recouvert de peau. Ils avaient beaucoup de difficultés à croire dans un prophète, qu’est-ce qu’ils 
vont faire maintenant ! Loué soit Le Nom du Seigneur ! (applaudissements) Amen ! Amen ! Amen ! Amen ! 
Amen ! Loué soit Le Nom du Seigneur ! Merci Seigneur ! Vous pouvez vous asseoir.  

31 :51 

Et Jésus a dit : Ce qui arriva du temps de Sodome, arrivera de même à la venue du fils de l’homme. Qu’est-il 
arrivé aux jours du Fils de l’homme? Melchisédech dans une chair humaine se révélant Lui-même. Il a dit qu'il 
était une divinité, à nouveau, voilée dans la chair humaine. Oh gloire !  



Maintenant, rappelez-vous que Jésus n’a pas dit: “Quand le Fils de Dieu sera manifesté, quand le Fils de 
l’homme sera manifesté, le Fils de l’homme de nouveau dans l’Église, révélé dans des êtres humains, non pas le 
Fils de Dieu, mais bien le Fils de l’homme à nouveau, de retour dans Son Église dans les derniers jours. 

OHHHHHH ! OHHHHHHHH ! C’est Nous ! (L’assemblée se réjouit) Loué soit le Nom du Seigneur ! Oh ! Oh 
combien êtes-vous heureux d’avoir cette Révélation ! OHH ! Seigneur Jésus ! Loué soit le Nom du Seigneur ! 
Loué soit le Nom…Vous pouvez asseoir. 

Woo ! Loué soit le Nom du Seigneur. Dieu a toujours été recouvert de peau. Il a toujours été recouvert de peau, 
qu’il a dit. Depuis tout là-bas du temps des peaux de blaireaux. Oh nous allons être tellement bénis ce soir ! 
Amen ! Il S'est révélé en ce jour-ci, recouvert de peau. Il l’a fait. Il S’est révélé dans un homme appelé 
William Marrion Branham. Si nous avons des visiteurs, nous n’adorons pas William Marrion Branham. Ce 
n'était pas Dieu, mais c'était Dieu dans cet homme. De la même façon qu’Il l’était pour Melchisédech, qu’Il 
l’était pour Moïse. Il était la Parole pour le jour, tout comme nous le sommes. Nous sommes La Parole pour le 
jour. Les enfants de La Parole parlée de Dieu en ce jour. Amen ! Amen ! 

(L’assemblée se réjouit !) 

On s’en approche ! On s’en approche ! Cette Parole va nous enlever ! Loué soit le Nom du Seigneur ! Vous 
pouvez vous asseoir !  

34 :41 

Ce soir, Dieu est dans Son église voilé en vous, recouvert de peau. C’est une telle révélation ! C’est tellement 
vrai que lorsque nous le reconnaissons, il a dit : Quand Cette Épouse reconnaîtra qui Elle est ! Quel Message 
nous allons entendre ce soir ! Oh Dieu ! Merci Seigneur !  

Je vous l’ai déjà dit et ça sonne comme un disque qui saute mais Dieu choisit ces messages, ce n'est pas moi. Je 
peux vous promettre que ce n'est pas moi parce que je cherche et je regarde et tout d’un coup, simplement  
Il…C’est celui-là! Amen ! 

(L’assemblée se réjouit) Amen ! Amen ! Loué soit le Nom du Seigneur ! Merci Seigneur! Vous pouvez vous 
asseoir. Le Seigneur sait que c’est là, je suis un rien du tout. Je suis pire qu’un rien du tout mais je suis un Fils 
de Dieu tout comme vous. Tout comme vous, vous êtes des Fils et des Filles de Dieu. Le diable peut vous 
mettre à terre, mais vous êtes toujours un Fils et une Fille de Dieu. Ça ne veut rien dire. Il dit que : Nous avons 
tous notre place. Nous sommes tous là où Il nous a mis, nous avons tous quelque chose à faire. Nous voulons 
juste faire ce qu'il veut que nous fassions. Nous voulons tous être dans Sa volonté parfaite. Aussi certain que je 
me tiens ici, quand Il m'a parlé, Il a dit : Continue de faire jouer ces bandes, tu es dans Ma Volonté !  Je le sais ! 
Je sais que c'est AINSI DIT LE SEIGNEUR ! Ça L’est ! (L’Assemblée se réjouit) Amen ! Amen ! Loué soit le 
Nom du Seigneur ! Loué soit Son merveilleux Nom ! Amen ! Vous pouvez vous asseoir. 

36 :45 

Ce message est la Révélation du Message. C’est la Révélation de Ce Message. N’est-ce pas merveilleux? Merci 
Seigneur Jésus ! C'est le Message à l’Épouse. C’est pour le monde entier mais la Lettre d'Amour est seulement 
pour l’Épouse. Et ce soir vous allez L’entendre comme vous ne l'avez jamais entendu avant. Vous savez, nous 
fraternisions là derrière et, combien de fois un croyant a écouté ce message, a entendu ce message encore et 
encore. Mais ça sera nouveau pour vous, Ça l’a été pour moi ! Chaque fois que j'entends Frère Branham parler 
et nous dire qui Il est, nous dire qui Il est, nous dire qui Il est. C'est le Message tout le long. Mais alors je 
L'entends me dire, qui tu es, qui tu es, qui tu es. Oh! Merci Seigneur Jésus! Il dit que ce n'est pas seulement 
Dieu dans le prophète mais Dieu en vous. Louez Son Nom ! C'est le Dieu Puissant dévoilé devant nous ! Le 
message…Le titre veut tout dire. Vous montrant que vous êtes La Semence Royale d'Abraham. Vous êtes les  
prédestinés d’avant la fondation du monde, pour reconnaître et voir ceci. Vous ne l'avez jamais fait par vous-



même, vous ne l'avez jamais étudié ou n'avez rien fait. Dieu vous le donne parce que vous étiez avec Lui au 
commencement et nous y retournons avec Lui à nouveau. Amen ! Loué soit Le Nom du Seigneur ! 

Je veux vous lire quelque chose. Qui sommes-nous?  

Ils ont traversé le voile, (Amen)  ils ont traversé le voile dans la présence de Dieu,  C’est là que nous sommes 
assis en ce moment. Nous avons traversé le voile et nous nous sommes assis en présence de Dieu en ce moment. 
Où ils voient la manifestation de la promesse de cette heure rendue manifeste devant les gens, ils voient ce que 
Dieu a promis. Voyez-vous Ça aujourd'hui ! Croyez-vous Ça aujourd'hui? Amen ! Levons-nous ! Loué soit le 
Nom du Seigneur ! Cette Parole est tout pour nous ! D’être une partie de cette Épouse de Jésus-Christ. De 
reconnaître ce jour et ce Message. De reconnaître qui nous sommes, et que nous sommes proche. La Venue du 
Seigneur est toute proche. 

Je crois que nous croyons tous cela, que vous ressentez la Venue du Seigneur. Nous sentons Sa présence. Nous 
savons qu'II est ici. Nous savons qu'Il nous révèle des choses qu’Il ne nous avait jamais révélées auparavant. Et 
nous avons, comme Frère Branham a dit, « ils regardent toujours ce qu’Il a fait, ce qu'Il va faire et manquent ce 
qu'Il est en train de faire. »  Il fait grandir cette Épouse tout au long, révélant à nos cœur. Il doit le faire. Ça 
prend Lui. Il a dit que vous ne pouvez pas vous pousser dedans, c'est juste que vous devez être en prière, il dit 
d’être plus sincère si nous voulons voir la Venue du Seigneur, nous devons être poussés à bout. Nous sommes 
poussés à bout, mais soyons-le de plus en plus. Entrons vraiment profondément dedans, il dit, dans cette Gloire 
de La Shekinah. Nous sommes dans Sa présence en ce moment même, Il est ici en ce moment. Cette Colonne 
de Feu est ici dans ce bâtiment. Nous Te remercions Seigneur. Cela nous a été révélé et nous savons qui Tu es. 
Et à quelle heure vivons-nous?  

 Et, à présent, cela est mûr pour Le ramener exactement tel qu’Il était au commencement, Son même ministère, 
le même Jésus, la même puissance, le même Saint-Esprit. Le Même qui est descendu le jour de la Pentecôte est 
le même Saint-Esprit qui est manifesté aujourd’hui, de gloire, en gloire, en gloire, et Il est revenu à Sa semence 
originelle avec le baptême du Saint-Esprit, avec les mêmes signes, les mêmes prodiges, le même baptême, le 
même genre de personne agissant de la même façon, avec la même puissance, la même sensation. Cela va de 
gloire en gloire.  

Amen ! Êtes-vous prêt pour cela ?  

Et la chose suivante sera le changement de cette gloire-ci en un corps semblable au corps de Sa gloire, et alors 
nous Le verrons.  

Oh ! Loué soit le Nom du Seigneur ! (applaudissements) Loué soit le Nom du Seigneur! 

Comme nous inclinons la tête. Combien merveilleux Seigneur. Nous savons que Tu es déjà descendu. Tu viens 
pour Ton Épouse. Et d'entendre les Paroles du prophète rassurer Ton Épouse de partout, Seigneur. Ce qui suivra 
sera d’être changé dans Sa gloire, dans un corps comme Son propre Corps glorieux car nous Le verrons. Nous 
attendons cela Seigneur. Je crois qu’un jour Seigneur, je veux être ici quand je verrai ce prophète marcher à 
nouveau ici sur cette plate-forme Seigneur. Nous le verrons de nos yeux. Nous verrons nos bien-aimés. Ils 
seront là, nous les verrons et saurons instantanément, « Nous y sommes arrivés. » Nous le savons déjà dans nos 
cœurs. Nous T’appartenons ! Tu nous as prédestiné à être ici. Nous T’aimons ! Et merci Seigneur ! Merci pour 
Ta présence ce soir ! Merci pour la Nourriture emmagasinée que Tu as pourvue pour nous. La Nourriture qui 
perfectionne l’Épouse de Jésus-Christ en ce temps de la fin. Voici Tes enfants Seigneur ! Devant moi ici, ils 
sont à l’écoute tout autour du monde. Seigneur s’accrochant à chaque Parole. Seigneur nous confessons même 
les histoires de chasse, elles sont AINSI DIT LE SEIGNEUR ! pour Ton Épouse. Tu confirmes qui Tu es soir 
après soir, jour après jour, Tu nous as confirmé Seigneur que nous savons que peu importe combien Satan vient 
après nous, que ‘vous êtes un enfant de Dieu’, peu importe ce que Satan dit, vous l’êtes. Et vous le savez. Et 
merci Seigneur pour nous laisser savoir comment tenir cette Épée de foi dans notre main et je le frappe quand il 



vient alentour, Seigneur. Laisse-nous tenir cette Épée avec foi dans nos mains, Seigneur, ouvre notre cœur, 
notre esprit, notre âme ce soir Seigneur que ce message pénètre au fond de notre coeur comme jamais 
auparavant.  Seigneur, comme c’est approprié d'entendre le dévoilement de Dieu et ensuite de venir à Ta table 
de communion. Oh, Seigneur, Tu fais tout de façon parfaite. Tu es parfait! Seigneur.  

Nous avons beaucoup de requêtes de prière qui sont entrées. Plusieurs de Tes enfants sont malades et affligés. 
Plusieurs dans des chambres d'hôpital. Satan s’acharne…Le cancer, les maladies dans leur corps, juste de 
l’oppression Seigneur. Merci de m’avoir aidé à passer au travers Seigneur.  

45 :18 

Et je sais que beaucoup de Tes enfants ici passent par là. Seigneur. Ils traversent de si dures batailles Seigneur. 
Satan met beaucoup de pression. Laisse-les puiser profondément dans leur cœur en ce moment même Seigneur, 
et savoir Seigneur Jésus, Laisse-leur savoir que Tu es avec eux. Tu ne les laisseras jamais. Tu te tiens-là  avec 
eux. Bénis nos jeunes Seigneur. Seigneur, leurs batailles sont si difficiles qu'ils ont un temps si difficile 
Seigneur. Satan s’acharne sur eux. Seigneur, peu importe ce qui peut sembler arriver, nous avons appliqué Le 
Signe. C’est la Parole ! Satan n'a aucun droit ! Peu importe de quoi ça a l’air, nous croyons et nous L'acceptons. 
Guéris les malades Seigneur. Touche-les dans leurs corps. Accorde leurs requêtes Seigneur Jésus, alors que 
nous les amenons devant toi Seigneur.  

Je vais demander au frère Gerald de venir et de présenter ces requêtes devant le Seigneur.  

Frère Gérald Buttemkamp fait la prière des requêtes. 

SERVICE DE CHANTS 

Frère Joseph Branham et Frère Samuel Barber dédicacent plusieurs enfants au Seigneur 

Fr Joseph Branham termine en présentant la bande  

Vraiment Seigneur ! Chantons-Lui ensemble. 

Chant Crois seulement 

Amen ! Vous pouvez vous asseoir. Quel peuple privilégié nous sommes de pouvoir chanter ce chant une fois de 
plus pour accueillir en ce jour le prophète et messager de Dieu à cette chaire. Quel jour ! Quel moment que ce 
moment où tout peut se produire. Amen ! Quel privilège c’est pour moi de laisser cette chaire au prophète et 
messager de Dieu. Quel privilège pour nous d’entendre Le Dieu Puissant Dévoilé Devant Nous. Bienvenue 
Frère Branham ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 


